

KINDERTAGESSTÄTTE GRACELAND

„Aneinander wachsen – Voneinander lernen – Füreinander da sein“

Unser **HORT** der Kindertagesstätte Graceland bietet Platz für 59 Kinder von der 1. bis zur 4. Klasse. Wir sind eine familienergänzende Einrichtung und arbeiten nach dem teiloffenen Konzept.

Wir legen viel Wert auf Inklusion und Partizipation. Deshalb arbeiten wir eng mit Heilpädagogen, Ergotherapeuten und Logopäden zusammen.

Grundlage unserer Arbeit ist die christliche Kindererziehung mit der Vermittlung der christlichen Werte, den biblischen Geschichten und dem Vertraut werden mit dem dreieinigen Gott. Im gemeinsamen Alltag liegt uns die Toleranz gegenüber allen Kulturen besonders am Herzen.

UNSERE ARBEIT MIT DEN KINDERN:

Mittagsverpflegung und Brotzeit

Das Mittagessen wird von einem Caterer geliefert, alle Speisen werden ohne Schweinefleisch zubereitet. Am Nachmittag bieten wir den Kindern eine Brotzeit an.

Hausaufgabenbetreuung

Die Hausaufgaben werden von Montag bis Donnerstag in festen Hausaufgabengruppen mit festen Bezugspersonen in zwei Hausaufgabenräumen der St. Thomas Chapel gemacht und von unseren Mitarbeitern auf Vollständigkeit und Richtigkeit überprüft. Kinder, die Hilfestellung brauchen, können sich jederzeit an die pädagogischen Fachkräfte wenden.

Am Freitag werden keine Hausaufgaben gemacht, diese Zeit nutzen wir für gemeinsame Aktivitäten und Ausflüge.

Vielseitige Freizeitgestaltung

Vor und nach der Erledigung ihrer Hausaufgaben können die Kinder frei entscheiden, wie sie den Nachmittag verbringen wollen: Ob im Garten, in der Turnhalle mit Bewegungsangeboten, in unserem Kreativraum, auf unserem großen Bauteppich, beim „Kickern“ oder einfach im Gruppenraum mit seinen unterschiedlichen Angeboten.

Im „Schlangenchecker“ (Kinderkonferenz) treffen sich jeden Freitag alle Hortkinder zum Gespräch, Planung, Gesang, Feiern in der Turnhalle. Die Kinder haben auch die Möglichkeit, an verschiedenen Arbeitsgemeinschaften teilzunehmen, diese werden im Vorfeld im „Schlangenchecker“ vorgestellt.

Feste & Feiern

Wir feiern die christlichen Feste sowie die Feste des Jahreskreises. Wichtig sind uns besonders die Geburtstage der Kinder: An jedem letzten Freitag im Monat werden die Geburtstagskinder dieses Monats gefeiert: Es wird gesungen, Kuchen gegessen, Spiele gespielt

Ferienprogramm

In den Ferien finden unsere Ausflüge und Ferienaktionen statt: Kinobesuch, Museumsbesuche, Bowling, gemeinsamer Kochtag, Ausflüge auf nahe gelegene Spielplätze und vieles mehr.